

Embajada rusa apoya emisión de RT a través de Telecanal

La representación diplomática rusa en el país emitió ayer un comunicado, donde se refiere a la polémica generada por las transmisiones de RT (Russia Today), a través de la señal nacional Telecanal. "En estos días los televidentes chilenos se suman a una audiencia de 900 millones de personas de más de 100 países, quienes tienen la oportunidad de acceder de manera rápida a información objetiva sobre la situación actual en el mundo". Según añade, "la presencia de RT en Chile refleja la larga tradición y cultura democrática del pueblo chileno", y apela a dialogar con argumentos y sin censura. Tanto en EE.UU. como en Europa se ha acusado a RT de ser un instrumento de propaganda de Moscú y más en momentos en que Rusia está en guerra con Ucrania.